

ARTificial Intelligence

Ein Beitrag von Andjela, Lizi, Jennifer, Cheyenne, Pascal, Vanessa, Simon und Adriana

Die Schüler und Schülerinnen der Kreativgruppe wagen sich an neue Techniken in der künstlerischen Gestaltung. In ihrem Projekt zu Kunst und Computer haben sie mit Hilfe künstlicher Intelligenz (KI) und gut gewählten Worten ganz neue, teils unerwartete, aber immer überraschende Ergebnisse erzielt.

Künstliche Interpretation der Tageszeitung

Poly Innsbruck - heute haben wir mit der Künstlichen Intelligenz gearbeitet. Als erstes haben wir für das Programm Dall-E-2 Eigenschaften, Orte, das Wetter, Objekte, Körperhaltungen und die Stimmung vom Objekt ins Englische übersetzt. Danach entfalteten wir unsere Kreativität - und mit ein paar Versuchen, konnten wir tolle Bilder es generieren! Mit insgesamt 9 Versuchen durfte sich jeder Schüler/ Schülerin einen Zeitungsbericht aussuchen und mit der Künstlichen Intelligenz ein Bild dazu erstellen. Das sind die Ergebnisse...

Bärenattacke



Raketentstart verursacht riesige Leuchtschnecke über Alaska



Ronaldo und Georgina: Liebesglück bald zu Ende?



Inspiration Spaziergang für KI Bilder

An einem wunderschönen Morgen haben wir das gute Wetter ausgenutzt, um uns von der Umgebung am Lohbach inspirieren zu lassen. Auf unserem Spaziergang haben wir drei Techniken zur Ideenfindung angewandt. Das erste Bild entstand durch einen Zufallsblick durch eine Schablone. Was wir dabei sahen, haben



wir mit unseren Handys diktiert und direkt in das KI-Art generator eingegeben (siehe Bild rechts). Anschließend haben wir an einem anderen Ort durch die Schablone hindurchfotografiert. Die sichtbaren Bereiche setzten wir anschließend als Eingabetext um (Bilder links). Das letzte Bild haben wir dann zusätzlich nachbearbeitet (siehe Bilder unten).

